



Oldtimerfreunde "Stemmer Mühle"

Oldtimerfreunde "Stemmer Mühle"

die Idee, an der Stemmer Mühle ein Oldtimer-Treffen zu organisieren, entstand vor ungefähr 15 Jahren. Im Laufe der Zeit kamen immer mehr Oldtimerfreunde zu den jährlichen Treffen. Mindestens 20 Jahre alt müssen die Fahrzeuge sein. Viele Oldtimerfans kommen nach Stemmen, weil es bei uns sehr familiär zugeht.

Schaut Euch in Ruhe unsere Seite an und falls Ihr uns besuchen wollt seit Ihr herzlich willkommen.

[**Hier geht's zur Homepage der Oldtimerfreunde**](#)